

---

FDP Steinbach (Taunus)

## **FDP-BÜRGERMEISTERKANDIDATIN AUF DEM STEINBACHER WEIHNACHTSMARKT**

09.12.2018

---

Der 37. Steinbacher Weihnachtsmarkt öffnete seine Türen am 8. und 9. Dezember in der Kirchgasse und am Freien Platz.

Die Jungen Liberalen waren mit einem Weihnachtsstand vertreten und boten geschmackvolle Getränkekreationen in leuchtenden Farben an. Es kamen viele Steinbacherinnen und Steinbacher vorbei, die von diesen außergewöhnlichen Getränkeideen begeistert waren.

Astrid Gemke, unsere FDP-Bürgermeisterkandidatin, hatte an den zwei Tagen sehr interessante und intensive Gespräche geführt. Sie verteilte einen Fragebogen mit dem Titel „Ihre Meinung ist mir wichtig!“. So konnten die Steinbacher Fragen zum Leben in Steinbach beantworten, aber auch ihre Ideen und Wünsche äußern.

Astrid Gemke: „Es war ein wunderbarer Weihnachtsmarkt, auch wenn das Wetter nicht optimal war, kamen viele Steinbacherinnen und Steinbacher, um die vielen Stände und Programmpunkte zu bewundern. Ich habe über insgesamt 17 Stunden Gespräche geführt und meinen Fragebogen verteilt. Ich freue mich, dass die Idee eines Fragebogens sehr gut ankam. Das spornt mich an.“

Simone Horn, amtierende Ortsverbandsvorsitzende: „Zwei volle Tage Weihnachtsmarkt liegen hinter uns und wir bedanken uns ganz herzlich für die tolle Resonanz an unserem neuen Stand der Jungen Liberalen. Die leuchtenden Getränkekreationen wurden gut angenommen, ebenso der Fragebogen unserer Bürgermeisterkandidatin Astrid Gemke. Die Meinung der Bürger ist uns sehr wichtig, und wir freuen uns über die anregenden Gespräche an unserem Stand.“

---